

Jornada de convivencia del Hogar de Personas Mayores de La Unión

Fuente: Ayuntamiento de La Unión



El Hogar de Personas Mayores de La Unión ha celebrado su jornada de convivencia, en un acto en el que se han dado cita más de 400 personas.

La jornada, celebrada en Los Urrutias (Cartagena), ha contemplado la celebración de juegos, bailes, así como la degustación de una paella para todos los asistentes.

Esta jornada de convivencia del Hogar de Personas Mayores de La Unión se celebra desde el año 1980.

[Comentar](#)

El acto ha contado con la presencia del Alcalde de La Unión, Francisco Bernabé, el Concejal de Infraestructuras, Carlos Martínez, la Concejal de Servicios Sociales, María Hermógenes, la Concejal de Relaciones Institucionales, Juana Sánchez, el Secretario General de la Consejería de Política Social, Mujer e Inmigración, Fernando Mateo, y el Director General de Pensiones, Valoración y Programas de Inclusión, Juan Castaño.

